

Sie haben keinen Wohnsitz in Hünfeld, wollen aber trotzdem hier heiraten ?

Das ist grundsätzlich kein Problem. Die Anmeldung zur Eheschließung muss allerdings von dem Wohnsitz-Standesamt entgegengenommen werden. Die Eheschließung kann dann in jedem deutschen Standesamt stattfinden. Sobald Sie die Anmeldung zur Eheschließung vorgenommen haben, sollten Sie sich, sofern Sie sich für unsere Stadt entschieden haben, zwecks Abstimmung eines Gesprächs- und Eheschließungstermines, umgehend telefonisch mit uns in Verbindung setzen.

Veranlassen Sie Ihr zuständiges Standesamt auch, dass uns die Anmeldeunterlagen baldmöglichst zugesandt werden (spätestens zwei Wochen vor dem Eheschließungstermin). Sie erhalten dann von uns eine schriftliche Bestätigung mit der dann endgültigen Festlegung Ihres Eheschließungstermins.

Unabhängig von der Gebühr, die Sie beim Wohnsitzstandesamt für die Anmeldung Ihrer Eheschließung bezahlt haben, fällt auch eine Gebühr für die Eheschließung bei uns an (Eheurkunden, Stammbuch, Vornahme der Trauung usw.). Den genauen Betrag erfahren Sie im Rahmen des Informationsgespräches.